



La USAL no descarta integrar Enfermería «en el futuro» pero alude al factor económico

M. E. / ÁVILA

La Universidad de Salamanca no descarta integrar la Escuela de Enfermería -centro de la Fundación Santa Teresa, que depende de la Diputación Provincial de Ávila- pero «eso es una cosa que hay que estudiar a futuro y que requiere tener en cuenta muchos factores, y entre ellos uno importantísimo es el económico». Así respondió el rector de la institución académica salmantina, Daniel Hernández Ruipérez, a preguntas de los medios de comunicación a raíz de la aprobación hace unas semanas en el Pleno

de la Diputación Provincial, a propuesta de IU, de una resolución para pedir que la USAL se hiciera cargo totalmente del centro.

«Por nuestra parte no hay novedades; es un centro de la Diputación; nosotros lo que hacemos es el control del programa formativo, con lo que estamos encantados y vamos a seguir haciéndolo mientras la Diputación lo estime conveniente», aunque «no nos negamos a que se puedan estudiar en el futuro condiciones para una integración dejando claro que el centro es su-

yo», dijo el rector de la Universidad de Salamanca.

Hay que recordar que una de las propuestas con las que el profesor se presentó a las últimas elecciones de la USAL fue la de establecer mecanismos para la integración de la Escuela de Enfermería en la institución académica, además de implantar el grado de Educación Infantil, que eso sí ya está en marcha desde este curso.

La petición de la Diputación se aprobó el 3 de marzo para su envío, fecha en la que se dieron de plazo 15 días para la respuesta.



El rector de la USAL.